

ON EN
PARLE

**Le stade nautique
ouvrira finalement
le 13 juin**

PAU Suite aux annonces gouvernementales de réouverture des piscines municipales, la Ville de Pau avait été prise de court. Il lui était matériellement impossible de relancer les bassins du stade nautique et de préparer le protocole sanitaire pour le 2 juin. Il était initialement prévu d'ouvrir le 22 juin. « Mais nous avons été sensibles à vos arguments et pour vous permettre de reprendre la natation au plus vite, le stade nautique ouvrira le 13 juin », a précisé hier la mairie. Un protocole sanitaire strict va être mis en place. Les modalités seront connues très prochainement.

**Des Landes au Béarn
pour abandonner
leur chienne**

RÉGION Le 14 mai, Louna, dogue argentin de deux ans, est retrouvée attachée à un abribus à Claracq, par le maire de la commune Claude Cassou-Lalanne. L'édile prend en charge l'animal durant six jours, avant de contacter l'association de Lescar, Rescue & Cie. Cette dernière remonte le fil afin de tenter d'identifier le propriétaire indélicat. « La chienne portait une puce. Nous avons pu joindre celle qui s'avérait être l'ancienne maîtresse de Louna qui, ne pouvant plus s'en occuper, l'avait confiée quelques semaines auparavant à une nouvelle famille », raconte Jérémie, trésorier de l'association. Il s'avère que les nouveaux maîtres de Louna ont surestimé leur capacité à s'occuper d'un chien. En chaleur, Louna a attaqué le grillage de la maison, ce qui a suffi à prendre la décision de l'abandonner. Depuis leur commune des Landes, ils font une dizaine de kilomètres pour commettre leur forfait dans la commune béarnaise. L'abandon peut être qualifié d'acte de cruauté passible de 30 000 euros d'amende et deux ans d'emprisonnement. L'association a porté plainte après avoir demandé conseil auprès de l'antenne départementale de la Fondation Brigitte Bardot. De son côté, après un passage chez le vétérinaire, Louna a trouvé une famille d'accueil qui pourrait bien décider de finalement l'adopter.

Les thermes songent à une cure post-Covid

SALIES-DE-BÉARN Également autorisé à rouvrir depuis hier, l'établissement thermal s'active pour accueillir à nouveau curistes et clients de l'espace aqua-ludique à partir de la fin du mois

Franck Meslin
f.meslin@sudouest.fr

Chantal Manescau n'est pas du genre à s'apitoyer sur la moitié de la piscine vide. En pleine préparation de la réouverture des thermes, après trois mois d'inactivité, leur directrice songe déjà à rebondir : « Le choc économique de cette crise est considérable et nous avons un mauvais cap à passer, mais nous en sortirons renforcés », assure-t-elle.

Pour elle, cette crise sanitaire et le confinement vont incontestablement plaider en faveur de la destination du Béarn des gaves auprès d'une clientèle en quête d'espaces naturels, de quiétude et de bien-être. Et son établissement entend bien trouver sa place dans ce monde d'après.

Participer à la prévention

« Nous devrions proposer une offre sur-mesure aux patients touchés par le Covid. Cette maladie est traumatisante et laisse des séquelles physiques, psychosomatiques, du stress ou de la fatigue musculaire. Nous savons prendre tout cela en charge », explique Chantal Manescau.

Les thermes de Salies comptent, en outre, jouer un rôle de prévention auprès de leurs curistes habituels. « Les curistes sont souvent des personnes présentant des facteurs de comorbidité aggravants vis-à-vis du Covid. Nous sommes les mieux placés pour leur apporter cette culture afin de se prémunir du virus. »

D'ici là, Chantal Manescau travaille à la réouverture des cures comme des autres secteurs. À l'œuvre sur ce chantier « colossal » depuis un mois pour mettre en place l'ensemble des protocoles sanitaires, la directrice a appris la date lundi soir : « Le décret a été publié au JO dimanche et nous sommes auto-



Pour passer le cap, les thermes ont pu bénéficier de prêts garantis par l'État pour un montant de 350 000 euros. PHOTO F.M.

risés à rouvrir depuis ce mardi matin », confie-t-elle hier. Tout est mis en œuvre pour accueillir à nouveau curistes et clientèle de l'espace aqua-ludique et du spa à partir du 29 juin, au plus tard dès le 6 juillet.

Une brigade de désinfection

Régulation des flux, distanciation, bornes de gel hydroalcoolique, visière, etc seront là-aussi la norme désormais. Dès demain, le personnel, mis en chômage partiel depuis le 16 mars, suivra une formation en visioconférence sur les bonnes pratiques face au coronavirus.

Avec 1 172 curistes de moins par rapport au premier semestre 2019, sans compter les clients des divers espaces de bien-être, les thermes accusent une perte d'exploitation considérable. Malgré tout, Chantal Manescau parle d'embaucher 5,5 équivalent temps plein. « La distanciation va nous contraindre à ré-

La reprise des thermes reportée

À l'œuvre depuis l'automne pour créer son quatrième resort thermal et de tourisme en France, à Salies, le groupe France Thermes a signé une promesse de cession des titres de l'établissement thermal salisien quatre jours avant le confinement. L'acquisition devait se finaliser courant juin, avec une date butoir au 31 juillet. « La période que nous venons de traverser a naturellement un peu bouleversé notre calendrier et nous avons besoin d'un délai pour finaliser le projet », indique Sylvain Serafini, président du groupe. Hier, un avenant de prorogation a ainsi été signé pour une acquisition d'ici au 31 octobre. « Notre projet qui comprend la rénovation de l'Hôtel de France et d'Angleterre et l'exploitation de l'ancien village Vacances n'est certainement pas abandonné. Nous y avons même beaucoup travaillé durant le confinement », assure Sylvain Serafini.

duire le nombre de curistes sur un même créneau. Il faudra donc revoir toutes les organisations de travail pour augmenter l'amplitude horaire l'après-midi. »

Une brigade de « désinfection » doit, en outre, être constituée pour tout nettoyer en permanence. Tout l'établissement thermal et ses ré-

seaux seront désinfectés fin juin et l'eau analysée avant l'ouverture. Aucun effort n'est épargné pour faire barrage à la maladie. Mais la directrice ne cache pas espérer, comme chacun, la fin de l'épidémie, car ces mesures sanitaires pour s'en protéger vont continuer à réduire l'activité.

Du 3 au 6 juin 2020



**Carrefour
à Lescar**
vous réserve
une surprise !

8, rue Jean-Jaurès,
LESCAR
05 59 77 38 22
De 8 h 30 à 21 h

Partageons plus que l'information

**SUD
OUEST**

RUGBY

Tests physiques et médicaux à la Section



La Section Paloise a enclenché, lundi, son protocole de reprise progressive. Pendant trois jours, les joueurs viennent se soumettre à un questionnaire médical, un test d'effort sur un vélo fixe et un électrocardiogramme. Demain, place à la course, PHOTO DAVID LE DEOIC